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小さい「ゃ」「ゅ」「ょ」のきまり

小さい 「ゃ」 「ゅ」 「ょ」 は、

真ん中に 「y」 を入れた３文字で書く。

例） ちゃわん→ tyawan　きゅうり→ kyuri

ま なか

＾

名前や地名のきまり

名前や地名を書くとき、

はじめの文字を大文字で書く。

例） すずき だいすけ → Suzuki Daisuke

ほっかいどう → Hokkaido^

小さい「っ」のきまり

小さい 「っ」 は、

次の音のはじめの文字を２回書く。

例） しっぽ→ sippo　きって→ kitte

つぎ

「のばす音」のきまり

のばす音は、 母音 （aiueo） の上に

「　」 または、 「　」 をつけて書く。

例） お母さん→ okasan 　しんごう→ singo 
＾ -

＾ ＾

ぼ いん

「ん」と読む「　」のきまりn

n

’
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「ん」 は 「　」 の１字であらわすが、

な行とまちがえないように、 「　」 で区切ることもある。

例） ○ kon ya →こんや　　×konya →こにゃ

’ ○ kin yobi →きんようび　　×kinyobi →きにょうび

ぎょう く　ぎ

＾ ＾


